
様式５

意　見　の　概　要
・大きな事故や事件なく１学期を終えようとしている。
・今学期も子供と職員間の関係づくりに努めてきた。
・高学年を中心に子供同士の関りを深めるために縦割り
活動に取り組んでいる。

・高学年がリーダシップを発揮し、学校生活を楽しんで
いる様子がうかがえる。
・小中学校との連携を進めている。昨年度卒業した子ど
もたちも不登校になることなく元気に登校しているようで
連携が機能している。

・学校と保護者の間に地域の人材が入り、それぞれ役割を確
認する時間をつくり、話し合いながら進めていくとよい。
・保護者の協力や理解のあり方（様々な教育活動を行う中で、
学校の方針と保護者や地域の方の受け取り方の違い。）をさ
らに効果的に推進していきたい。
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（１）教育活動の進行状況について
（２）児童の様子について
（３）学校と地域との連携について

〇学校と地域の連携について

〇教育活動の進行状況について
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